

77 10 1794

LIEU

LIEU DE L'OBSERVATION: LE THORONET

CHAINE DE L'UBAC VAR

date de l'observation : Dimanche 30 Janvier 1977

heure : 2 heures du matin.

trajectoire de l'objet: Nord-Est vers Sud -Est

NOM DU TEMOIN : anonymat demandé/ C.R.

age : 30 ans . profession agriculteur. ne croit pas aux OVNIs
autres témoins: néant.

CIEL : étoilé. magnifique

vent: ne s'en souvient pas. bruit : néant

forme de l'objet: boule avec sommets un peu aplatis.

couleur : Jaune orange.

taille : plus petit qu'une pièce de 5 centimes.

trainée derrière lui: oui comme une comète mais un peu
tordue vers le haut. coul: orange.

durée de l'observation: 2 minutes environ

vitesse de l'engin : pas rapide, vitesse d'un hélicoptère
il n'y avait pas d'orage ce soir là.

LES FAITS:

Le témoin mr, C.R. revenait d'un concours de belote lorsqu'il arriva dans la ruelle (photo I) menant chez lui, il vit l'engin entre les deux maisons, au loin survolant la crête de l'Ubac. Etonné il se précipita chez lui (maison de gauche) pour prendre un polaroïde posé sur le buffet et il fit deux clichés depuis sa terrasse qui se trouve juste en face de la chaîne de l'Ubac où se situait le phénomène. La première photo fut ratée, la deuxième réussie, lorsqu'il voulu en faire une 3ième l'engin avait disparu derrière les maisons à gauche de son jardin. Il garda sa photo chez lui pendant près d'une semaine et vint la montrer à un correspondant local du luc qui sauta sur l'occasion pour en faire une série d'articles, déclenchant la venue de la gendarmerie et beaucoup d'enquêtes. Le témoin, très connu au Thoronet en est un peu irrité, de toute cette publicité faite autour de sa photo réussie. La gendarmerie pour enquête lui confisqua sa photo, mais le témoin fit signer un papier afin qu'on la lui rende après. Cette photo se trouve en ce moment chez le Colonel de Gendarmerie Mathieu à Draguignan qui doit la remettre au CNRS. Je n'ai pas pu voir ce cliché.

REMARQUES ANNEXES à cette OBSERVATION.

Ayant vu Mr et Mme R. (anonymat demandé) directeurs du relais des animaux martyres du Thoronet (refuge BDA) qui se trouve juste au dessus du village à l'Est et en face du lieu de l'observation, ces personnes m'ont dit lors de mon enquête que depuis la fin janvier et cela pendant 6 jours, tous les animaux du refuge (chien, chats, ânes, juments, oiseaux, chèvres etc) étaient dans un état de surexcitation anormale. Les chiens hurlaient tous à la mort dans la journée pour un rien, mais tous les animaux se déchainaient à 2 heures du matin toutes les nuits pendant 1 heure 30 environ sans s'arreter. Rien n'y faisait pour les faire calmer disait Mme R. Son mari sortait sur le perron et faisait claquer son fouet dans la cour bordée par les cages mais rien n'y faisait. Tout s'est calmé le 6 Février. Mr et Mme R. ne croient pas aux OVNI's malgré que Mr R soit un spécialiste en astronomie amateur.

enquête Eric KACMAR